



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 164

06 de mayo de 2020

El Instituto de Investigación en Zoonosis y el COVID-19

El Instituto de Investigación en Zoonosis de la Universidad Central del Ecuador (CIZ) en colaboración con el Programa Radial “De Humanos y Otros Bichos” de la Radio Universitaria, está llevando a cabo una serie de Webinars denominada “Nuevo Coronavirus y otras Zoonosis: Pasado, Presente y Futuro”.

El objetivo de los webinars es la divulgación científica en la coyuntura de la emergencia sanitaria del COVID-19. Elizabeth Minda, Coordinadora del Laboratorio de Biología Molecular del Instituto de Investigación en Zoonosis de la Universidad Central del Ecuador, señala que, utilizando las herramientas informáticas que están en boga se puede llegar a los estudiantes y al público en general, con el fin de que reciban información acerca del Coronavirus, que les permita tomar decisiones, ya que no es lo mismo leer un artículo científico a que un científico la explique de mejor manera, dando como resultado una mejor comprensión del conocimiento.

La Universidad Central del Ecuador mantiene el lema, Quédate en Casa, por tal razón, cabe resaltar que los webinars utilizan la plataforma zoom, se transmiten vía Facebook Live en la página del Instituto de Investigación en Zoonosis de la Universidad y del Programa Humanos y Otros Bichos, además, los videos son subidos al canal de YouTube, con el propósito de que las personas que no pudieron observarlo en vivo, puedan posteriormente acceder al mismo. Los webinars se realizan los miércoles, con una duración de una hora y media, cada panelista cuenta con 40 minutos para exponer su temática, y finalmente se realiza una ronda de preguntas, acotó la Ing. Minda.

El 29 de abril del 2020 se llevó a cabo el Primer Webinar que trató la problemática “Introducción al la Pandemia COVID-19”, el cual, contó con la participación de los panelistas, Juan Carlos Navarro de la Universidad Internacional SEK y Elizabeth Minda del Instituto de Investigación en Zoonosis de la Universidad Central del Ecuador.

El 6 de mayo del 2020 se realizará el Segundo Webinar que estudiará la problemática “Visión Política-Administrativa de la Pandemia COVID-19”, en el cual, participarán la Dra. Lucy Baldeón, Directora del Instituto de Investigación en Biomedicina, el Dr. Rodrigo Fierro Benítez, quien abordará el tema “Rol de los Institutos de Investigación Universitarios en el Diagnóstico del COVID-19”, y, el segundo panelista será el Ing. Richar Rodríguez, Docente Investigador del Instituto de Investigación en Zoonosis, quien analizará el “Manejo Sanitario o Político de la Pandemia: ¿Cómo afecta a los ecuatorianos?”, ambos investigadores de la Universidad Central del Ecuador.



En fechas posteriores, el Instituto de Investigación en Zoonosis y el Programa Radial "De Humanos y Otros Bichos", mediante los webinars han planificado el análisis de los siguientes temas: Diagnóstico de COVID-19 (Diagnóstico Serológico y Diagnóstico Molecular); COVID-19, Vida Silvestre y Cambio Climático; y, COVID-19, Tratamiento, Clínica y Síntomas. Todas las temáticas propuestas serán expuestas por Profesionales de la Universidad Central del Ecuador, de la Universidad Internacional SEK, Médicos y colaboradores que permitan abordar con criterio al tema de la pandemia del COVID-19 para alcanzar una información de calidad.

M.C.